

生徒会プロローグ

平成26年4月21日（月）

昨日、一昨日と多くの部活で支部大会がありました。みなさん、良い結果を残すことはできたでしょうか。先週、各部で、支部大会の目標をお昼の放送で発表していました。みなさんの意気込みは、とても素晴らしいものでした。

その目標は達成することは、できましたか？ 結果も大切ですが、支部大会に臨む態度はどうだったでしょうか？ あいさつ、返事、試合に臨む気持ちはどうだったでしょうか？ 今大会でできなかった人も、まだ、支部大会をやっていない人も、これからの大會でしっかりとできるといいですね。

さて、本日は、授業参観です。保護者の方々が私達のために来てくださいます。あいさつや返事や授業に臨む態度など、すべて東中生としての自覚を持ってしっかりと臨むようにしましょう。

平成26年4月22日（火）

昨日は、授業参観がありました。1・2年生の内容はわかりませんが、3年生は修学旅行について行いました。修学旅行は、3年生にとって初めての行事になります。良い思い出が作れるようにこれからのお話し合いも頑張っていきましょう。

2年生のみなさんは、広島派遣やオーストラリア海外派遣の話が出てくる頃だと思います。広島では、平和の尊さや戦争の悲惨さについて、学ぶことができます。海外派遣では、自分の知らない土地に行くことにより、学べることがたくさんあります。参加することになった人は、いい経験ができるようにならかに準備していきましょう。そうでない人も、夏休みを、どう過ごすか、自分でしっかりと考えていきましょう。

さて、1年生のみなさんは、部活動体験が始まりました。部活動について自分の考えがまとまっていますか？ 部活動は3年間取り組むものなので、後悔がないように、自分の意志でしっかりと決めましょう。

平成26年4月23日（水）

3年生のみなさん、昨日は全国学力調査、お疲れ様でした。昨日のテストでは、1年生のころに学習した範囲も出題されました。みなさんは、思うように解答できたでしょうか？ 2・3年生で学習する内容も大切ですが、基本である1年生で学習した内容も重要です。2年間での名用をしっかりと復習していけると良いと思います。

話は変わりますが、昨日のプロローグでもあったように、1年生は部活動体験があります。様々な部活を体験して、自分に合った部活を探してみてください。

平成26年4月24日（木）

新しいクラスが始まってから、もうすぐ1か月がたとうとしています。もう、クラスの雰囲気にはなれましたか？ 1年生は、これから部活動も始まり、とても大変になります。先輩をお手本に、きちんと活動して、3年生のサポートを一緒にていきましょう。2・3年生は、1年生のお手本となるような姿で取り組みましょう。

話は変わりますが、2・3年生は、おとといテストがありました。このテストは、自分の力を知るためにものでありますが、中間テストにつなげられるところもあったと思います。今回の反省を生かして、家庭学習を頑張り、次のテストにつなげましょう。

平成26年4月25日（金）

突然ですが、みなさんは最近ニュースで話題になっている、韓国で起きた大型船沈没事故を知っていますか。事故発生から約10日ほどたった今でも、ニュースでは、事故の原因死者・行方不明者の数などが多く報道されています。死者の数は150人を超えたが、行方不明者も約120人と、まだ、多くの人が見つかっていません。今回沈没した大型船には、修学旅行のために高校生も乗っていたのですが、多くの人が亡くなり、家族がいなくなり、嘆き悲しんでいる人々を見ると、とても心が痛みます。今回の事故で問題になったのは、事故発生時の船長をはじめ、乗組員の対応だと思います。マニュアルでは、沈没などの事故が起きた場合、直ちに乗客を優先に避難させなければいけないのに、事故発生時のアナウンスでは、その場にとどまるよう放送され、肝心の船長は指示を出さず、乗組員とともに多くの乗客を船に残して、先に避難してしまいました。その後、船長などは逮捕されましたが、死んでしまった人々の命はもう戻ってきません。マニュアル通りに誘導していれば、多くの人が助かったかもしれないのに、私は改めて規則を守ることの重要性を知ることができました。みなさんも、規則を甘く見ず、「これくらいなら大丈夫だろう。」という考えがあるなら、なくせるようにしていきましょう。